

- Le Canada fournit également plus de 70 millions de dollars pour appuyer, sur cinq ans, des programmes de prévention et de traitement du VIH/sida en Afrique subsaharienne en consolidant les efforts des groupes communautaires locaux, en donnant de la formation professionnelle et en travaillant avec les femmes et les enfants pour qu'ils soient mieux informés au sujet de la prévention et des stratégies palliatives.

L'agriculture et l'eau

Le NEPAD insiste sur le fait que l'amélioration de la performance agricole est indispensable au développement économique du continent. Le Canada appuie l'Afrique dans les efforts qu'elle déploie pour parvenir à la sécurité alimentaire, pour augmenter la productivité agricole et pour améliorer durablement l'accès sûr et adéquat à de l'eau potable et à des installations sanitaires, tout spécialement pour les pauvres.

■ **Le Canada a affecté 40 millions de dollars à l'aide à la recherche sur la productivité agricole.**

■ **Le Canada a affecté 50 millions de dollars à l'amélioration de la gestion de l'eau et de l'accès à l'eau potable et à des installations sanitaires.**

■ **Le Canada a fourni plus de 100 millions de dollars d'aide humanitaire pour soulager de la famine.**

- Le Canada a affecté 40 millions de dollars à l'aide à la recherche sur la productivité agricole en Afrique, conjointement avec le Groupe consultatif pour la recherche agricole internationale (GCRAI). Ainsi les 16 centres de recherche agricole du GCRAI feront plus de travaux sur l'Afrique, en se concentrant sur les besoins des petits exploitants agricoles et des femmes productrices. Certains des centres de recherche du GCRAI ont leur siège social en Afrique, soit à Bouaké (Côte d'Ivoire), à Nairobi (Kenya) et à Ibadan (Nigéria).

- Le Canada a affecté 50 millions de dollars à l'amélioration de la gestion de l'eau et de l'accès à l'eau potable et à des installations sanitaires en Afrique, en travaillant avec divers partenaires africains et en collaboration avec le Partenariat mondial pour l'eau, alliance non gouvernementale internationale qui encourage à une gestion intégrée des ressources en eau.